

Das Tagebuch von mArtin...



22. August 2023 17:50 Uhr

Es war heute nur als kleine Trainings-Tour ohne Planschen geplant: Die Rund-um-den-Lainzer-Tiergarten-Strecke bis nach Laab im Walde, danach über die Georgenberg-Strecke nach Hause. Bei der Planung habe ich die dazwischenliegenden Berggipfel allerdings unterschätzt. Wenn man immer nur 470 Meter, 505 Meter, usw. liest, dann klingt das eben nicht nach viel. Wenn man dann aber die ganzen Hügel rauf- und wieder runterfährt, dann sammelt sich das doch an. Insgesamt also nur etwas mehr als 50 Kilometer, dafür aber etwa 1.800 Höhenmeter - Naja, immerhin: einmal die Rax hinauf.

Außerdem darf ich mir merken: Die Georgenberg-Strecke ist die allerschönste Route nicht...

Hier die heutige Tour und da ein paar Fotos (diesmal mit Schafen und Alpaka).

(C) mArtin 2024